

# HERDEGEN SAS

Depuis 1860, HERDEGEN conçoit et fabrique des dispositifs médicaux destinés aux personnes en situation de handicap. Forte de ses 170 salariés, la société est leader dans la fabrication des cannes anglaises, chaises percées et rehausse-WC et réalise un CA de 30 millions d'euros dans 50 pays.

Sa large gamme (>1.000 références) offre des solutions pour faciliter l'équipement de la chambre, des toilettes/salle de bain mais aussi la mobilité, la prévention des escarres et le transfert des patients.

Indépendante, la société dispose de deux sites de production en France sur une surface de 30.000 m<sup>2</sup>.

Au fil des années, elle a acquis de nouveaux savoir-faire pour devenir l'un des fabricants les plus intégrés du marché en maîtrisant le travail du tube, de la mousse, de la couture, de la menuiserie, l'injection plastique, et enfin la robotisation de ses chaînes de montage.

Grâce à cette large palette de métiers, HERDEGEN accompagne ses clients avec des produits compétitifs et innovants. Sa fabrication française, sa localisation centrale, ses achats réalisés en Europe et ses équipes compétentes et motivées font de HERDEGEN un partenaire fiable et solide pour l'approvisionnement des revendeurs spécialisés, des répartiteurs pharmaceutiques et des différents acteurs du secteur médical.



*“ Depuis 1860 créateur d'aides à la mobilité et au confort de la personne. ”*



5/7 rue Freyssinet  
77500 CHELLES  
>> FRANCE <<  
Tél. : +33 390 29 6160  
plevaux@herdegen.fr



[www.herdegen.fr](http://www.herdegen.fr)

Since 1860, HERDEGEN has been designing and manufacturing medical devices for people with disabilities.

With 170 employees, the company is the leader in the production of elbow crutches, commode chairs and toilet raisers. Herdegen's turnover amounts to 30 million euros by exporting in 50 countries.

Its wide range (>1,000 references) offers solutions to equip bedrooms, toilets/bathrooms but also for mobility equipment, the prevention of bedsores and the transfer of patients.

This independent company has two production sites in France with a surface area covering 30,000 m<sup>2</sup>.

Over the years, it has acquired new know-how to become one of the most integrated manufacturers on the market by mastering the work of tubes and foam, sewing, carpentry, plastic injection, and finally the automation of its assembly lines.

Thanks to this wide range of applications, HERDEGEN supports its customers with competitive and innovative products. Herdegen is a reliable and solid partner with its French production, its central location and its purchases made in Europe. It delivers to specialised dealers, pharmaceutical distributors and various players in the medical sector.

*“ Reinventing Mobility and Comfort since 1860. ”*

**170**  
employees

**30%**  
of sales turnover  
in exports

**€30**  
million  
turnover



**DIRECTEUR GENERAL  
MANAGING DIRECTOR**

Philippe LEVAUX  
+33 660 095581  
plevaux@herdegen.fr